



rappeler

Gedenken

ПОМНИТЬ

remember

memento

לזכור

Einladung

Seit 1470 wird an der Basilika Rankweil gebaut. In diesen mehr als 540 Jahren hinterließen viele Generationen wertvolle Zeugnisse ihres jeweiligen Bau- und Kunstverständnisses.

Mit der neuen Landesgedächtniskapelle und Fridolinszelle ist eine zeitgenössische aber auch eine den Zeitgeschmack überschreitende Gestaltung von zwei wichtigen Räumlichkeiten auf dem Liebfrauenberg gelungen.

**Zur Segnung und Eröffnung
der Landesgedächtniskapelle und Fridolinszelle laden wir herzlich ein**

- Termin: Sonntag, 25. März 2012 um 11 Uhr
Ort: Basilika Rankweil
11 Uhr: Gedenkstunde zur Eröffnung
mit Diözesanadministrator Prälat Dr. Benno Elbs
und Landesrätin Dr. Greti Schmid
sowie Segnung
12 Uhr: Imbiss auf dem Kirchplatz
(bei Regen im Sozialzentrum Klosterreben)

invitation

invito

invitación

Die Pfarrgemeinde Rankweil
Der Freundeskreis der Basilika Rankweil